

EANA Déclaration Luxembourg, 10 Mai 2014

Médecins libéraux dans des hôpitaux sous contraintes budgétaires

Les médecins libéraux doivent s'impliquer et être impliqués dans la gouvernance quotidienne des hôpitaux où ils soignent leurs patients.

Les médecins sont responsables pour la qualité des soins qui doit répondre à la fois à un niveau élevé d'évidence scientifique internationalement reconnue ainsi qu'au libre choix du patient.

La direction des hôpitaux doit informer régulièrement les médecins par des tableaux de bord financiers sur les coûts engendrés par leurs différentes activités.

Des objectifs communs et consensuels doivent être définis dans le cadre d'une hiérarchie horizontale entre la direction hospitalière et les médecins libéraux.

Les patients doivent avoir un accès à tous les soins de santé, y compris ceux délivrés par des médecins libéraux. Les patients devraient être informés sur toutes les dépenses occasionnées par leurs soins de santé.

La politique doit assumer sa responsabilité en informant le public sur les conséquences de restrictions budgétaires.